



## Des pèlerins géorgiens visitent des églises et des monastères de l'Église orthodoxe ukrainienne



Avec la bénédiction de Sa Sainteté et Béatitude le patriarche-catholikos de toute la Géorgie Élie II, un groupe de pèlerins de l'Église orthodoxe géorgienne a participé aux célébrations du 1033<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie.

Les 27 et 28 juillet, le groupe a pris part à la grande procession et à la liturgie solennelle à la Laure des Grottes de Kiev, pendant laquelle Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a transmis ses salutations au primat de l'Église géorgienne.

Les pèlerins, accompagnés de représentants du Centre des pèlerinages de l'Église orthodoxe ukrainienne, ont vénéré les reliques des saints inhumés dans les grottes de la Laure de la Dormition de Kiev. Ils ont ensuite visité de nombreuses églises de la capitale ukrainienne, les monastères Saint-Jonas et de l'Entrée-de-la-Mère-de-Dieu-au-temple, et les communautés monastiques de Kitaïévo, Golosseïévo et Théophanie.

Ensuite, les fidèles de l'Église orthodoxe géorgienne sont partis pour la Laure de la Dormition de Potchaïév, où ils ont passé trois jours, prenant part aux offices divins.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87842/>